

Protokolleintrag vom 04.11.2009

2009/501

Motion von Peter Anderegg (EVP) und Daniel Meier (CVP) vom 04.11.2009: Bau eines Altersheims in Zürich Seebach

Von Peter Anderegg (EVP) und Daniel Meier (CVP) ist am 04.11.2009 folgende Motion eingereicht worden:

Der Stadtrat wird beauftragt dem Gemeinderat eine Weisung für den Bau eines Altersheims in Zürich Seebach zu unterbreiten.

Begründung:

In Zürich Nord ist der Bedarf an Altersheimplätzen stark ausgewiesen. In diesem Gebiet wächst laut Statistik die Gruppe der Betagten im Gegensatz zu den übrigen Stadtquartieren, wo die Zahl der über Achtzigjährigen in den nächsten fünfzehn bis zwanzig Jahren stabil bleiben wird. Die demografische Entwicklung sagt für den Kreis 11 eine Zunahme der über 80jährigen Personen um etwa 20% voraus. Die Wartefristen einen Platz in einem städtischen Altersheim kann bereits heute bis zu 2.5 Jahre betragen.

Die Stiftung für Alterswohnungen führt in Seebach die Siedlung Felsenrain, zwei weitere Siedlung sind geplant.

Im Gegensatz dazu verfügt Seebach bis heute noch über kein städtisches Altersheim. Um den Bedürfnissen der älteren Bevölkerung in Seebach gerecht zu werden, braucht es als Ergänzung zu den bereits bestehenden und den geplanten Alterswohnungen unbedingt den Bau eines Altersheims.

Mitteilung an den Stadtrat